



Photo : DR

FOOTBALL/TOURNOI DE VACANCES

LE CANTON KYÈ AU RYTHME DU FOOTBALL

Du 12 au 29 août 2015, se déroule la 3e édition du tournoi de football du Grand canton Kye. Cet événement sera organisé, au stade Metene M'Obame Packo de Minka'a, avec onze équipes. Pour son promoteur, Jean-Faustin Ebang Mvon'Efoua, l'objectif est de rassembler la jeunesse du canton autour d'une activité saine. Outre le sport, des activités socioculturelles sont au programme.



Photo : DR

TENNIS DE TABLE/FORMATION

RETOUR DE DEUX PONGISTES GABONAIS DE CHINE

En séjour à Ganzhou (Chine) pour un stage de perfectionnement de capacité, nos deux jeunes compatriotes, Willy Nguema et Abigaëlle Maloufa, sont rentrés au bercail samedi dernier. Ils ont été accueillis par les dirigeants de la Fédération gabonaise de tennis de table. Notamment la présidente fédérale, Mme Bernadette Nguema. Nous y reviendrons.

NATIONAL-FOOT

PROGRAMME DE LA 21E LEVÉE



Photo :

La 21e journée du National-Foot 1 qui débute demain mardi avec le match FC 105/AS Pélican au stade Idriss Ngari, va se poursuivre mercredi 12 août 2015.

Avec les rencontres : Stade Migovéen/OM (Jean Koumou), POG FC/Akanda FC (PC Divoungui), AS Mangasport/AS Solidarité (Henri Sylvoz), CF Mounana/USO (Augustin Monedan) et USB/Missile FC (Gaston Peyrille). Exempt : AO CMS. Nous y reviendrons.

National-Foot/20e journée

Mangasport solidement en tête du championnat

Lucarne

Choix

ELLE est fort instructive, cette revue d'effectif à laquelle s'est livré dans "L'Union" du week-end Serge-Alexis Moussadi. De fait, à l'orée d'une nouvelle saison, il est utile de disposer de repères qui sont en même temps une boussole pour orienter les pas comme les choix de ceux dont le métier est de décider. Nous pensons en premier au sélectionneur national Jorge Costa qui, le 28 août prochain, devrait communiquer la liste des Panthères retenues pour affronter, pour le compte de la 2e journée des éliminatoires de la Can-2017, le Soudan, début septembre.

Le "mercato des Gabonais" révèle des trajectoires contraires entre éléments défensifs et joueurs offensifs - en dehors du cas Alexander Ndoumbou, pénalisant pour le joueur lui-même et embarrassant pour un encadrement des Panthères qui, tout au long de la saison dernière, lui a témoigné une confiance à notre avis injustifiée. Car autant Frédéric Bulot retrouve la Ligue 1 française et l'élite d'un championnat majeur, autant deux de nos défenseurs, titulaires sur les côtés, Lloyd Palun et Johan Obiang, plongent à l'étage en-dessous. Ajoutée à la situation incertaine du gardien n°2 Anthony Mfa Mezui, relégué en Ligue 2 avec Metz mais pas sûr d'y conserver sa place, on se retrouve avec une arrière-garde a priori moins solide, en valeur absolue, que dans un passé récent. Sachant que le pilier de cette défense, Bruno Ecuélé Manga, entame sa deuxième saison en Premiership (deuxième division anglaise).

De quoi plonger le technicien portugais et son staff dans la perplexité. Et les conforter, pour autant qu'ils soient dans une telle disposition d'esprit, dans l'idée que dans ce secteur de jeu-là, au moins, le temps d'une redistribution des cartes est venu. Après tout, en sport en général et dans le football en particulier, les situations figées n'existent pas, aucune vérité n'est inscrite dans le marbre. Les éléments incapables de cette remise en question qui permet de progresser ne peuvent prétendre

fréquenter indéfiniment la sélection nationale. Laquelle n'est pas un club de potes - même s'il est important que règnent en son sein une cohésion et un esprit de corps sans faille - mais bien une sélection, au sens premier du terme, c'est-à-dire le lieu où s'opère un tri à partir de critères reposant essentiellement sur la qualité individuelle de chacun des joueurs.

Il convient certes d'éviter toute condamnation a priori. Trois à quatre journées de championnat se seront déroulées d'ici au 28 août à différents échelons du football français (Ligue 1, Ligue 2 et National). Cela laisse largement le temps au sélectionneur pour superviser, par lui-même ou ses adjoints, ces joueurs sur lesquels se posent désormais des questions. Et, au final, pour se forger une opinion. Une chose est cependant incontestable : une carrière qui part en vrille ne peut plaider en faveur de son auteur. Pas plus qu'un encadrement national ne peut se sentir l'otage de tels choix.

Plus largement, le Gabon a beau être une nation moyenne en matière de foot avec un éventail de choix plus limité qu'ailleurs, une forme d'exigence (ne serait-ce que pour garantir cette homogénéité dont nous aurons besoin pour bien figurer lors de notre Can) doit être maintenue vis-à-vis de nos internationaux. Jouer en pro et à l'étranger, pourquoi pas. Mais pas dans l'anonymat. Auquel cas, il y aurait un vrai regard à jeter sur ce qui se passe au plan local, si tant est que nos joueurs ne sont pas trop cramés par un championnat au rythme échevelé et qu'ils ont pu conserver un peu de fraîcheur, physique, athlétique et mentale.

Autant dire que Jorge Costa sera particulièrement attendu lors de sa conférence de presse, ses choix scrutés et analysés avec minutie, tant ils devraient fournir une indication claire quant à la direction qu'il souhaite donner aux Panthères, moins d'un an et demi avant la Can au Gabon.

M.A.

LUNDI 10 AOUT 2015

Cahier Sportif - Ne peut être vendu séparément

L'Union

Spécial Sports

<http://union.sonapresse.com>



Photo :

Mangasport qui reste invaincu depuis l'amorce du National-Foot 1, est allé contraindre l'Union sportive Bitam (USB), dans son chaudron de Gaston Peyrille, à un partage de points : 0-0.

Pages 12 & 14



CAISSE NATIONALE DE SÉCURITÉ SOCIALE

DIRECTION GENERALE

COMMUNIQUE

La **Caisse Nationale de Sécurité Sociale** informe l'ensemble des employeurs affiliés qu'elle procède actuellement à un arrêté des créances des comptes cotisants conformément aux dispositions du décret d'application N° 599/PR du 19 juin 1981 en ses articles 23 Al.1, 24, 42, 43, 44, 45 et aux recommandations de la **Conférence Interafricaine de la Prévoyance Sociale (CIPRES)** en matière d'organisation financière.

A cet effet, les employeurs recevront la situation de leur compte en nos livres qu'ils voudront bien confirmer dans un délai de **quinze jours** dès parution du présent communiqué.

Ils sont donc invités à se rapprocher de nos services compétents en vue de l'établissement de la situation exacte de leur compte.

Passé ce délai, la créance établie par nos soins, tiendra lieu d'acquis.

Pour toute information complémentaire, bien vouloir se rapprocher de la Direction du Recouvrement et du Précontentieux, sise au 5^{ème} étage de l'immeuble du Siège, **porte 507**.

Fait à Libreville, le 05 août 2015

Le Directeur Général

J. Lassegue

Dr. Désiré LASSEGUE



Notre ambition : mieux vous servir

Boulevard de l'Indépendance • B.P. : B4 Libreville - Gabon • Tél : (+241) 01 79 42 00 • Fax : (+241) 01 74 64 25
www.cnss.ga • Centre d'appels : 1432

